

# VIDA Y MISIÓN

## BOLETÍN INFORMATIVO

Edición: **Marzo-Abril 2025**

Año XL N°379

# *El Señor ha resucitado!!*



[www.metodistachile.cl](http://www.metodistachile.cl)



[@metodistas.chile](https://www.facebook.com/metodistas.chile)



[@metodistas.chile](https://www.instagram.com/metodistas.chile)

## ***Editorial***

---

Estamos entre dos celebraciones importantes para nuestra Iglesia, por una parte, celebramos el tiempo de pascua de resurrección luego del tiempo de cuaresma y semana santa, y nos acercamos al mes de mayo que es el que recordamos nuestras raíces y tradiciones de nuestra identidad cristiana metodista.

¿En qué se relaciona el metodismo con la resurrección? Podría ser una pregunta muy evidente, pero es bueno siempre rememorar la importancia de nuestra fe, tradición y fundamentos identitarios.

La resurrección de Jesucristo es un hecho que no solo es un pilar y fundamento de la fe cristiana, sino que también se presenta como un poderoso símbolo de esperanza y renovación social. Desde una perspectiva metodista, la resurrección nos invita a un compromiso activo con el mundo que nos rodea, así como Jesús resucitado se ha vinculado con todos espacios de la sociedad, desafiándonos a vivir el mensaje de amor, justicia y redención que Jesús encarnó.

En un mundo marcado hoy por divisiones, desigualdades y sufrimiento, la resurrección nos recuerda que, a través de Cristo, hay una promesa de transformación para nuestro mundo y sociedad. Esta victoria sobre la muerte y el pecado no se limita un solo ámbito; sino que tiene profundas implicaciones sociales. Nos llama a salir de nuestras comodidades para enfrentar las injusticias y las opresiones que persisten en nuestra sociedad. Es una resurrección espiritual y resurrección social, una esperanza fuerte y potente que los signos de maldad y el pecado estructural y social puede ser vencido desde la certeza que Cristo ha vencido.

El metodismo, fundado por Juan Wesley, enfatiza la importancia de la gracia, la acción y la santidad social. La resurrección de Jesús, desde esas dimensiones, nos capacita y nos desafía como pueblo metodista a ser agentes de cambio, a extender la mano al necesitado, a luchar por la dignidad del oprimido y a trabajar por la paz en medio del conflicto. Creemos que, al igual que Cristo fue levantado de entre los muertos, nuestras comunidades también pueden ser levantadas de la desesperanza a la esperanza a través de acciones concretas de amor y servicio.

Hoy la celebración de la resurrección debe ir acompañada de un análisis de nuestra realidad social que necesita la buena nueva que Cristo vive y que viven con él los valores del reino. Es una invitación a preguntarnos: ¿cómo estamos viviendo el amor de Cristo en nuestras comunidades? ¿Estamos dispuestos a arriesgarnos por los que más lo necesitan, a hablar por los que no tienen voz? La resurrección nos llama a construir puentes donde hay muros, a sanar las heridas que dividen, y a crear un mundo donde la justicia y la dignidad humana sean una prioridad.

Así, la resurrección de Jesucristo se convierte en luz que ilumina con esperanza nuestro camino, instándonos a actuar con fe y valentía, como ha sido la característica de tantos metodistas comprometidos con la acción del reino de Dios. En cada representación de amor y cada gesto de compasión, recordamos que la vida y el mensaje de Jesús son relevantes hoy más que nunca. Que este tiempo de resurrección nos inspire a ser agentes de cambio, llevando la luz de Cristo a los rincones más oscuros de nuestra sociedad.

*Pbro. Felipe E. Rojas Cortés*  
*Secretario Eclesiástico*  
*Iglesia Metodista de Chile*  
***Abril, tiempo de Pascua***



---

**ITINERIO OBISPO**  
**Rev. Jorge Merino R.**

---



**MAYO 2025**

- 02 08:30 Hrs. Oficina
- 05 – 07 Oficina  
CORMET – Asuntos El Vergel
- 08 – 09 Oficina
- 11 10:00 Hrs. Culto Congregación Metodista Haitiana
- 12 – 14 Oficina  
09:30 Hrs. Reunión Con Presidente CORMET  
Culto/Oficinas Centrales IMECH
- 15 Viaje a Angol
- 16 – 17 Comisión Nacional de Nombramientos  
Junta General IMECH
- 18 Dedicación Templo Igl. Angol  
Regreso a Santiago
- 19 – 20 Oficina
- 23 19:00 Hrs. con el Culto de Apertura y celebración de los 40 años del Ministerio Ordenado de Mujeres en la IELCH
- 22 – 30 Recepción y acompañamiento Delegación Universidad de Garret, en el marco firma convenio entre IMECH – Facultad de Teología de Garret
- 24 Celebración Día del Metodismo – Experiencia del Corazón Ardiente -1ª. Iglesia de Santiago.
- 25 Delegación Univ. de Garret Visita a 2ª. Igl. Santiago y Igl. San Pablo  
17:00 hrs. Viaje a Iquique con Delegación Univ. de Garret  
21:30 Hrs. Cena Igl. Juan Wesley
- 26 Equipos Directivos Colegios W. Taylor y Rober Johnson y Delegación Univ. De Garret  
15:00 Hrs. Visita Salitreras de Humberstone con Delegación Univ. de Garret
- 27 Visita y Reunión con Directivos Colegio Inglés  
18:32 Hr. Regreso a Santiago
- 28 – 30 Oficina
- 30 Reunión Delegación Univ. de Garret

### **CITACIÓN COMISIÓN NACIONAL DE VIDA Y MISIÓN**

Se cita para los días 09 y 10 de mayo a la reunión de la Comisión Nacional de Vida y Misión en la Primera Iglesia Metodista de Concepción. Según lo establecido en el artículo Octagésimo sexto del Estatuto Jurídico de la IMECH:

La Comisión Nacional de Vida y Misión estará conformada por:  
El Secretario Eclesiástico o Secretario Nacional de Vida y Misión, quien la presidirá y citará;  
los Secretarios Distritales de Vida y Misión;  
los Presidentes de las Federaciones Nacionales u Organismos Nacionales reconocidos o sus Representantes; los Consejeros Nacionales de Juveniles y Menores;  
Un representante del Seminario Metodista; los Presidentes de los Ministerios Estatutariamente reconocidos o sus representantes, y  
El presidente de la Comisión Nacional de Actividades Laicas.  
Su objetivo será velar por el cumplimiento del programa integral de la Iglesia Nacional.

La Convocatoria ya fue enviada a las respectivas personas que componen la Comisión.

### **✝ FALLECIMIENTO PRESBITERO LUIS PÉREZ CARMONA**

El día 13 de marzo, partió a las a la casa del Padre el pastor reverendo Luis Pérez Carmona, presbítero de la Iglesia Metodista de Chile. El pastor Luis Pérez se desempeñó como pastor en diferentes distritos e iglesias de nuestro país, además conformó y presidio variados comités y comisiones, destacándose por su servicio a la obra de Dios. Los servicios fúnebres se realizaron en la Iglesia Metodista de La Calera, donde asistieron el obispo Jorge Merino junto otros pastores de distintos lugares. Oramos para que El Señor siga acompañando a su esposa Viviana Torres y a sus hijos, hijas y toda la familia.

“Bien, siervo bueno y fiel; en lo poco fuiste fiel, sobre mucho te pondré; entra en el gozo de tu Señor”

### ‡ **FALLECIMIENTO HERMANA MARTA MARGARITA GÁLVEZ HERNÁNDEZ**

A los 101 años partió a las moradas celestiales la hermana Marta Gálvez, el día 07 de abril. La hermana Marta Margarita Gálvez nació el 28 de Junio de 1923 en Antofagasta, donde participaba desde su niñez en la 1era Iglesia Metodista, luego se trasladó a Valparaíso y Santiago, se casó en la 2da Iglesia Metodista y posteriormente continuó como miembro de la Iglesia de San Bernardo, siendo una miembro activa hasta donde le permitió su salud. En el año 2014 fue reconocida en el desarrollo de un Congreso por la FEJUMECH como la “Ligueña” más antigua destacando su testimonio por continuar cumpliendo la promesa del “joven Metodista”. Su vida fue marcada por el servicio y el acompañamiento a los más necesitados. Entre ellos visitas a hospitales, a hogares de menores, cárceles de mujeres, a familias y personas necesitadas y la constante comunicación con distintas personas.

Damos gracias a Dios por su testimonio y entrega.

### ‡ **FALLECIMIENTO HERMANA ROSA GUTIERREZ VALLEJOS**

El 08 de abril partió a los 98 años a las moradas eternas la hermana Rosita Gutiérrez, hermana del que fuera obispo, el pastor Isaías Gutiérrez. Rosita fue una mujer muy fuerte y cariñosa con la hermandad, y con especial atención a los pastores. Oriunda de Curanilahue, 8va. región, de donde joven llegó a Santiago a trabajar. Le tocó a ella como madre, despedir a sus hijas que padecieron enfermedades graves. Nos admiraba su fuerza, su fidelidad al Señor, a la Iglesia Metodista, siendo una mujer muy querida por la congregación; se trata de una perdida que nos ha sorprendido y dolido, por una parte, y por la otra, nos consuela el que haya ido al encuentro con Su Señor, algo que ella ya anhelaba hace tiempo. Agradecemos a Dios por su vida, y en lo personal por haberla conocido, siempre fue muy gentil disponiendo su hogar.

Los servicios de gratitud por su vida se realizaron en la Iglesia Metodista de La Florida, donde era miembro.

*(extracto de información del pastor Mario G. Isla)*

## FECHAS IMPORTANTES A RECORDAR EN MAYO, MES DEL METODISMO

- 01** Día Internacional del trabajo
- 11** Día de la Madre
- 18** Día del Joven Metodista/Ligueño
- 24** Día del Corazón Ardiente



---

### ***Noticias distritales***

---

#### ***Distrito Norte***

*Secretario Hno. Mario Messina*

Al comenzar el mes de marzo se retomaron los programas locales de cada congregación, iniciando este año con diversas actividades. Se hizo la **Junta Distrital** el **sábado 22 de marzo** en la primera Iglesia Juan Wesley donde se presentaron los planes y propuestas que dan vida al programa distrital. Este mes se dio énfasis al inicio del año escolar orando en las congregaciones por los estudiantes y funcionarios de la educación. En Abril se organizaron las actividades de cuaresma y semana santa recordando a través de diferentes expresiones y reuniones el sacrificio de nuestro Señor, actividades que son parte de nuestra tradición cristiana.

Celebramos el **Día mundial de oración, día internacional de la mujer**. Comenzamos como distrito nuestro **Altar de Oración Virtual** los últimos viernes de cada mes.

**IGLESIA DE ARICA:** La congregación cuenta con el encargado Hno. Jorge Núñez B. como laico en función pastoral quien reside actualmente en Arica, lo que ha traído motivación al trabajo de la congregación.

En marzo se realiza una cadena de oración y ayuno, en abril; Culto unido con Iglesia Metodista de Tacna, predicó pastor Jorge Núñez B. asistieron 8

hermanos, entre ellos, el Hno. Óscar Jara R. Presidente Distrital de la Federación de Hombres Distrito Norte y el Hno. Nelson Caris, de la primera iglesia de Iquique.

Se realiza el programa de Semana Santa, con culto y lavado de pies, culto de las 7 palabras, reunión de testimonio y alabanzas; culto de resurrección en parque Ibañez, con testimonio público, desayuno pascual culminando con el culto de resurrección.

Este mes se han iniciado los estudios bíblicos en los hogares y las reuniones de las damas. Asimismo, los varones han retomado sus reuniones los días sábado.

**2º IGLESIA DE IQUIQUE:** En el mes de marzo se reiniciaron los estudios bíblicos los jueves dirigidos por el pastor Moisés Sánchez y cadena de oración el primer viernes de cada mes.

El viernes 07 de marzo las hermanas de la Sociedad Femenina realizan el "Culto Mundial de Oración" enviado por la Federación Femenina Nacional, en el énfasis de este año se oró por la Isla Cook, se destaca la organización y presentación que realizaron las hermanas de la Sociedad Femenina, se da término a esta actividad con una degustación de los platos típicos de la Isla. Pastor Moisés Sánchez entrega un mensaje saludando a todas las hermanas por el Día Internacional de la Mujer.

Domingo 09 culto de Conmemoración por el Día Internacional de la Mujer los varones de la congregación entregaron un presente a través de un momento especial con palabras de gratitud a cada hermana presente en el servicio de ese día reconociendo su labor y presencia en la Iglesia, terminando este momento con una oración de nuestro pastor.

El martes 11 de marzo nuestra hermana **Myriam Vásquez** fue llamada a la presencia de nuestro Padre Celestial dejando un gran testimonio de humildad y servicio. Viernes 28 de marzo dirigimos el culto distrital del "Altar Virtual de Oración", se realiza la primera reunión con la Directora y profesores de Escuela Dominical.

En abril se reinicia la EE.DD, cadena de oración mensual, celebración del cumpleaños de nuestro Pastor Moisés Sánchez.

Actividades de Semana Santa; jueves culto especial con santa cena, viernes culto las Siete Palabras, se culmina con el domingo Pascua de Resurrección, EE.DD. proclamación publica, desayuno pascual, culto de resurrección. La **AVANZADA DE PICA** realiza desayuno pascual con EE.DD. y culto de resurrección.

**MISOM:** El primer domingo de cada mes se reciben las primicias que llevan los hermanos de la congregación, se reparten a los hermanos que tienen dificultades económicas y a vecinos del barrio.

En estos meses se han realizado las actividades habituales programadas por nuestra Iglesia y también se ha participado en las actividades distritales y nacionales.

**2º IGLESIA DE ANTOFAGASTA.** Iniciando marzo se realizó la bendición escolar donde se entregó a los niños un obsequio con útiles escolares, bautizo del infante **Martin Ignacio Herrera Ortiz**. Se llevaron a cabo las actividades de semana santa, pregón pascual con una predicación a la calle entregando tratados. La sociedad femenina local hace su retiro espiritual en el parque japonés, reunión en una plaza cerca de la iglesia con entrega de tratados.

**IGLESIA METODISTA DE CALAMA:** En marzo comenzamos nuestras actividades. En abril nuestra cadena de oración. Tuvimos la partida a la presencia del Señor, de nuestro querido hermano **Jorge Godoy**.

En semana santa: culto de las 7 palabras y lavado de pies, ceremonia muy significativa, domingo de resurrección, culto y desayuno pascual. Entrega de canasta solidaria y visita a hermanos ancianos de la iglesia.

**AVANZADA DE TOCOPILLA:** Este mes de abril la Avanzada Cristo en la Roca celebró el culto de las Siete Palabras, Pascua de resurrección con un tecito junto a los hermanos/as. En marzo el pastor Jaime Alarcón nos entregó la santa cena.

**MISAME:** El ministerio de salud metodista comenzó sus actividades presentando un programa para este año 2025. Además, realizó una

campaña informativa para conocer este ministerio y desarrollar redes. El MISAME está a cargo de la profesional **Hna. Denisse Ovalle**.

En Arica se reunieron las hermanas de la Federación Metodista Femenina con sus presidentas distritales. La pastoral distrital de juveniles ya dio inicio a sus actividades incentivando a los encargados locales, pastoral dirigida por la **Hna. Elizabeth Caris**.

Los Jóvenes del distrito tuvieron su primera reunión por las redes motivando el programa que presentaron en la pasada junta distrital.

En la 2º Iglesia de Iquique se realizó el Encuentro Circuitual de Hombres Metodistas del Norte, participaron varones de: 1º Juan Wesley, 2º de Iquique, Nueva Vida y San Lucas quienes recibieron al presidente nacional de la Federación de Hombres **Hno. José Sepúlveda** quien compartió la palabra de Dios. Luego terminaron con momentos de fraternidad y de mucha comunión.

Por último, en este mes de abril nuestro énfasis estuvo centrado en **"La Mayordomía Cristiana"** a través de las clases de EEDD y los estudios bíblicos, impulsamos una campaña para motivar los diezmos y las contribuciones en cada iglesia.

### ***Distrito Norte Verde***

*Secretaria: Hna. Ingeborg Alcayaga*

Comenzamos el mes de marzo celebrando el Día Mundial de Oración, que fue conmemorado de manera especial el viernes 7 de marzo por las sociedades femeninas de nuestro distrito, el circuito Norte Verde en la Iglesia de La Serena y el circuito Valparaíso en la Avanzada de Quilpué. Damos gracias a Dios por este significativo tiempo de oración dedicado a las Islas Cook.

El 22 de marzo se celebró, a través de un culto especial, el 106º aniversario de la sociedad femenina de La Serena, "Mujeres dejando huella". Tras la celebración, compartieron un ágape fraternal con los otros organismos de la iglesia local.

Nuestros jóvenes celebraron su primer consejo distrital de manera online el 29 de marzo. En esta instancia virtual, se propusieron diversas actividades y se calendarizaron las más importantes. Dicho consejo tuvo una segunda sesión, también virtual, el 19 de abril, resultando en un tiempo bendecido y de gran motivación para cada joven.

Durante la Semana Santa, los jóvenes reflexionaron sobre las siete palabras de Jesús en la cruz, las cuales fueron compartidas a través de las redes sociales del distrito. Para mantenerse conectados, compartir información y momentos de fraternidad, los jóvenes utilizan su cuenta de Instagram: @jumenov.

El viernes 4 de abril en la ciudad de Limache se realizó el primer encuentro de pastores del distrito de este año. En esta ocasión, se trabajó en las proyecciones para el año en curso y se destacó la importancia del trabajo en equipo.

El sábado 5 de abril, la Iglesia de Valparaíso acogió nuestra junta distrital, espacio en el que coordinamos las labores tanto del área de vida y misión como de administración.

Durante la Semana Santa, las iglesias y avanzadas de nuestro distrito llevaron a cabo diversos cultos y actividades para celebrar este tiempo especial de reflexión. Entre estas significativas celebraciones, destacaron los cultos de las Siete Palabras, las emotivas vigilias pascuales y la gozosa proclamación a la comunidad de la resurrección de Jesús

Durante el mes de abril, celebramos el 28° aniversario de la Iglesia Metodista de Tierras Blancas, conmemoración que tuvo su expresión especial el día 6 de abril a través de un culto. El 18 del mismo mes, la iglesia de Copiapó cumplió 51 años de servicio a la comunidad. Agradecemos a la hermandad de ambas congregaciones, cuyo trabajo continuo hace posible seguir expandiendo el reino de Dios.

El 13 de marzo, nuestro querido ***pastor Luis Pérez Carmona***, presbítero de nuestra Iglesia quien vivió sus últimos años en La Cruz, localidad de La

Calera, fue llamado a la casa del Padre. Agradecemos a Dios por su vida de entrega y testimonio.

El viernes 4 de abril partió a la presencia de Dios nuestro hermano Juan Zamora, fiel miembro y líder de la Iglesia Metodista de Valparaíso. Elevamos nuestras oraciones por su esposa, nuestra amada hermana Margarita Pedraza, por sus hijos Daniel y Catherine, y por toda su familia.

El miércoles 23 de abril, nuestro hermano Javier Orellana Coronado, miembro de la avanzada de Quilpué, fue recibido en los brazos del Señor. Oramos por su familia, especialmente por su esposa, nuestra amada hermana Evelyn Becerra Sagredo, y por sus hijos.

Durante el mes de abril, también fueron llamadas a la presencia del Señor nuestras hermanas Cecilia Silva Fernández, de la iglesia de Quillota, y Adriana Adonis de Py Margall, de la iglesia de Copiapó. Extendemos nuestras oraciones por el consuelo de sus familias y seres queridos.

## ***Distrito Metropolitano***

*Secretaria: Hna. Jeannette Tapia*

### **MARZO**

**El día 7 de marzo, la Federación Femenina del Distrito Metropolitano** celebró, con más de 60 socias, en la II Iglesia Metodista, el Día Mundial de la Oración. En esta oportunidad, la oración se enfocó en las Islas Cook. Fue un culto hermosamente preparado por las hermanas con fotografías de este lugar. Agradecemos al Señor, por las profundas reflexiones compartidas por la hermana Gianina Soto. Dios bendiga el trabajo de nuestras hermanas. El culto finalizó con un grato momento de koinonía.

**El sábado 15 de marzo**, en dependencias del Seminario Metodista, se llevó a cabo el **Taller para profesoras y profesores de Escuela Dominical**. Asistimos 50 hermanos y hermanas, que trabajan en este

importante espacio de estudios de nuestras congregaciones. Agradecemos al Seminario, a través de su director, pastor Miguel Ulloa por la atención recibida, los momentos de compartir saberes y aquellos que nos permiten dialogar. La preparación bíblica debe ser una de nuestras prioridades como metodistas.

**El sábado 22 de marzo**, en el Parque Quinta Normal, de 11 a 13 horas, se realizó el primer **Metro Unido, organizado por la Fejumech distrital**. En esta ocasión, la juventud distrital invitó a los juveniles del distrito, creándose un espacio de compartir, de conocerse. La finalidad de estas actividades en común es que los juveniles conozcan el espacio que en unos pocos años más, les corresponderá estar. Dios bendiga el trabajo de la FEJUMECH distrital, con la hermana Daniela Almendra a la cabeza.

**El día 29 de marzo**, se realizó la **reunión programática de los Hombres Metodistas del distrito**. Con 12 iglesias representadas y 28 hermanos presentes, fue entregado y aprobado el programa para el año 2025. Proclamación, Comunión y Servicio, serán los énfasis para el año en curso. Dios acompañe el trabajo de nuestros hermanos.

## **ABRIL**

**El día 5 de abril**, en la Iglesia Metodista de San Esteban, se realizó el **Taller Técnico: Iglesia Digital**. La finalidad de este taller es la preparación de hermanos y hermanas en el manejo digital de difusión de los cultos. Nuestra gratitud a la Iglesia Local y al hermano Pablo, por su disposición.

**El sábado 12 de abril**, iniciamos las actividades de la Semana Santa, con una hermosa **presentación del coro Gospel Afro Sound Choir**, en la Iglesia Metodista de Providencia. Siendo una actividad local, agradecemos a hermanos y hermanas por compartir con el distrito esta invitación. El coro, cuyos dirigentes vienen de Argentina, nos deleitó con sus bellas interpretaciones en esta área de la música.

**Desde el 13 al 20 de abril**, pastores y pastoras, hermanas, nos invitaron diariamente a tener un momento de reflexión, mediante **videos**. Estos videos fueron compartidos con las iglesias del distrito. Agradecemos este

trabajo realizado, que implica un esfuerzo, ya que los videos son de corta duraci3n para ser compartidos. Dios bendiga este esfuerzo en una fecha tan relevante para el pueblo cristiano.

**El domingo 20 de abril**, las congregaciones celebraron la resurrecci3n de nuestro Se1or, con salidas a los barrios en que su ubican los templos, anunciando esta maravillosa noticia: **iJes1s ha Resucitado!** Ni1os/as, j3venes y adultos repartieron sus tratados, cantaron e invitaron al barrio a celebrar juntos esta buena nueva. Finalmente, estas salidas fueron publicadas en nuestro WhatsApp, lo que nos acerca como Distrito Metropolitano. iEl Se1or bendiga toda acci3n de llevar el Evangelio m1s all1 de nuestros templos!

### ***Distrito William Taylor***

*Secretaria: Hna. Diana Sep1lveda*

El s1bado 05 de marzo se llev3 a efecto nuestra primera Junta Distrital, celebrada en la iglesia de Curic3, con la asistencia de nuestro Superintendente Pedro Norambuena, pastores y l1deres, con el objeto de coordinar las actividades distritales de todas las pastorales de nuestro distrito.

El Domingo 16 de marzo, en un hermoso ambiente de nuestra escuela Dominical, se pudo consagrar el a1o escolar de nuestros ni1os y adultos q trabajar el 1rea educativa.

Las diferentes celebraciones en Semana Santa fueron de gran recogimiento y en un esp1ritu de gran renovaci3n, Culto especial Santa Cena, culto de 7 palabras en contexto de fogata cristiana, para culminar con un preg3n callejero celebrando el anuncio de la Resurrecci3n.

El s1bado 22 de marzo se llev3 a cabo en iglesia metodista de Talca el primer consejo distrital de j3venes, los J3venes en conjunto con todos los pastores y consejeros pudieron planificar y coordinar las actividades para el presente a1o, la actividad fue liderada por el presidente distrital hno. Jos1 Valenzuela.

En el mes de marzo, la Iglesia Metodista de Talca retomó las actividades de los distintos organismos y también el trabajo de acción social con la comunidad de tercera edad más vulnerable aledaña a nuestro templo. Este trabajo liderado por MISOM comparte una porción de pan cada dos semanas que es elaborado en nuestras dependencias por un grupo de hermanos voluntarios. De igual manera.

el día 14 de marzo se inició en Talca el proyecto psicosocial de la biblioteca comunitaria William Taylor, en el que semanalmente se realizan talleres y actividades para los niños de la comunidad con profesionales de pedagogía, psicología, nutrición y educación física.

Iglesia De Linares

Agradecidos por iniciar nuestra escuela dominical y funcionamiento de Ministerio Musical ha sido un logro de bendición para todos.

Agradecidos por Hno. Alejandro Yáñez por brindar charla en prevención de riesgos para cumplir con normativa y saber todos los protocolos.

Agradecidos por nuestro hno. Tony Salgado junto a sus maestros se logró con esfuerzo renovar a un 100% el techo con aislante de nuestra Iglesia y techado para conexión iglesia y baños También reparaciones menores y de electricidad que ayudan al bienestar de la obra.

También varias reparaciones en casa pastoral.

Agradecidos por el bautizo del hno. Benjamín Rojas Momento muy bendecido y de alegría para la congregación.

Finalmente, agradecidos por integración de nuestro Hno. Benedicto García ha sido un gran apoyo espiritual, también por los miembros activos que estamos y que se han ido sumando a nuestra bendecida Iglesia de Linares.

La iglesia metodista de Curicó gracias a la ofrenda recibida pudo realizar la reparación de la pandereta la cual se encontraba dañada y a punto de caer, también se realizó arreglos en el techo de la sala la cual se llovía.

Agradecemos a Dios por la vida de la **pastora Raquel Riquelme Martínez**, quien nos acompañó en nuestro culto de Semana Santa, su visita fue de gran bendición para la congregación.

También como iglesia estamos visitando a una familia que no es de nuestra congregación, el matrimonio se encuentra con enfermedad terminal y hemos podido ser de bendición para sus vidas lo cual ha permitido que una de sus hijas se integre al grupo de jóvenes de nuestra iglesia.

## ***Distrito Sur***

*Secretaria: Hna. Tatiana Inostroza*

### **MARZO**

#### **Cultos de Aniversario**

##### **Iglesia Metodista de Villarrica**

*86° Aniversario – sábado 16 de marzo.*

##### **1ª Iglesia Metodista de Puerto Montt**

*76° Aniversario – sábado 23 de marzo.*

#### **Tiempo de Oración y Retiro Espiritual**

Durante el mes de marzo, el Distrito Sur se unió en un tiempo especial de oración por los enfermos de nuestra Iglesia y por las futuras autoridades de la IMECH y del País. Por las necesidades que tenemos como Iglesia. Más de 200 hermanos participaron en los **Retiros Espirituales por zona**, realizados por circuitos.

#### **Zona Norte**

Grupo 1: Angol, Huequén, Villa Emaús

Grupo 2: Curacautín, Victoria, Traiguén

#### **Zona Centro**

Grupo 1: Temuco I, Temuco II, Temuco III

Grupo 2: Imperial, Carahue, IMEMA.

#### **Zona Sur**

Grupo 1: Pitrufrquén, Villarrica, Loncoche, Valdivia

Grupo 2: Puerto Montt I, Puerto Montt II, Osorno, Río Sur, Chishuapi.

#### **Reunión de Pastores**

El **14 de marzo**, se realizó en la Segunda Iglesia Metodista de Temuco la primera reunión de pastores del año, con la participación del **Obispo**

**Honorario Pedro Correa M.**, quien fue invitado por el Superintendente **Jaime Medina Cárdenas**. En esta ocasión, el obispo compartió una reflexión basada en su reciente libro.

### **Visitas Pastorales**

**Viaje a Las Juntas:** El Obispo Jorge Merino Riffo, el Superintendente Jaime Medina y el pastor Franco Alvia! visitaron a la comunidad de Las Juntas, con el objetivo de compartir con la congregación y presentar al pastor Franco Alvia!.

**Presentación del hermano Guillermo Marín:** El Superintendente Jaime Medina presentó al hermano Guillermo Marín, quien ha comenzado su año de servicio voluntario.

## **ABRIL**

### **Encuentros Distritales**

#### **Encuentro de Jóvenes**

Realizado en la Iglesia Metodista de Villarrica, organizado por la juventud local.

#### **Encuentro de la Federación de Varones**

Celebrado en la Iglesia Metodista de Nueva Imperial.

#### **Reunión de Directorio de la Federación Femenina**

Llevada a cabo en la Iglesia Metodista de Traiguén.

#### **Presentación de Libro**

En la **Municipalidad de Temuco** se realizó la presentación del libro "*Santos Ángeles, Ídolos y Demonios*" del **Reverendo Pedro Correa**. Asistieron cerca de 80 personas, en su mayoría metodistas. El evento contó con la presencia del **Alcalde Roberto Neira Aburto**, el **Pastor Miguel Ulloa**, y el **Superintendente Jaime Medina**, además de hermanos, amigos y pastores de Iglesias hermanas.

### ***Distrito Austral***

*Secretaria: Hna. Constanza Pulgar*

### **Iglesia de Puerto Natales:**

Durante los meses de verano retomamos los encuentros de oración y testimonio los martes, lo que complementó las actividades dominicales y

reactivó la vida espiritual comunitaria. Además, reabrimos la Avanzada de Chile Nuevo, lo que fue recibido con alegría y entusiasmo por parte de los hermanos. Esta reapertura ha permitido generar un ambiente más cercano y familiar, fortaleciendo el ánimo y la disposición al servicio.

También destacamos la participación de nuestras hermanas en el Congreso Nacional realizado en La Serena. Representaron a nuestra iglesia la Hna. Rosa Vera, presidenta del Distrito Femenino, y la Hna. Corina Segura, nueva presidenta de la Sociedad Femenina. Su presencia en este evento refleja el compromiso y la unidad de nuestra comunidad a nivel nacional.

En marzo se retomaron en su totalidad las actividades regulares de la iglesia. En la Avanzada de Chile Nuevo se han incorporado nuevas instancias para compartir el mensaje del Reino de Dios, y se ha iniciado una cadena de oración al final de cada mes. La membresía ha demostrado un alto grado de compromiso y participación en cada una de las iniciativas.

Durante abril se celebraron con gran concurrencia las actividades de Semana Santa, las cuales fueron momentos de profunda reflexión y comunión.

Asimismo, dimos gracias a Dios por los 88 años de vida de nuestra querida iglesia, celebrando con alegría y gratitud este significativo aniversario.

Agradecemos al Señor por su fidelidad y por cada bendición recibida en este tiempo. Renovamos nuestro compromiso de seguir creciendo como comunidad y sirviendo con dedicación para la gloria de Dios.

### **Iglesia de Punta Arenas:**

Durante los meses estivales, nuestra hermana Myriam López representó a nuestra Iglesia en el Congreso Femenino Nacional junto a nuestro Pastor y Superintendente Ronny Pulgar, quien también fue invitado al Congreso de Federación de Hombres. Bendecido tiempo

Ya en meses de marzo y abril se retomaron con normalidad todas las actividades regulares de nuestra congregación.

Cultos en la Avanzada Tiburcio Rojas los miércoles, y Escuela Dominical los sábados en el mismo lugar.

La Sociedad Femenina retomó sus reuniones habituales los martes.

El mes de abril es un mes especial para el pueblo cristiano, pues celebramos Semana Santa, agradecemos especialmente a las familias de los niños de la Escuela Dominical que acompañaron a sus hijos a celebrar y recordar este tiempo especial, ya que en su inmensa mayoría no son familias pertenecientes a la Iglesia.

Felicitamos a la Iglesia de Puerto Natales por su 88 Aniversario, que contó con un hermoso culto de adoración y gratitud con la presencia de nuestro Superintendente Ronny Pulgar y algunos hermanos de Punta Arenas.

---

## SEMINARIO METODISTA

---



### **DIPLOMA EN ESTUDIOS TEOLÓGICOS Y**

**PASTORALES:** Con 35 hermanos y hermanas matriculados, el día 12 de marzo se dio inicio al Diploma en Estudios Bíblicos y Pastorales. Nos alegra contar con hermanos y hermanas de Arica a Puerto Natales, así como con hermanos metodistas de Venezuela y de otras iglesias de tradición wesleyana. Comenzamos orando, cantando y

reflexionando sobre la Palabra. Tuvimos la compañía del Obispo de la Iglesia, del Secretario Nacional de Vida y Misión, del superintendente y de los miembros del directorio.

### **PROGRAMA DE FORMACION PARA LAICOS: ESCUELA DE OBREROS**

**CRISTIANOS:** Hemos dado inicio al programa de formación para laicos, con una matrícula de 40 hermanos y hermanas, este tiene el proposito de fortalecer el liderazgo laico al brindar herramientas bíblicas y teológico-pastorales que respondan a las necesidades actuales, en el contexto de los nuevos desafíos que enfrentamos, como la recuperación de la solidaridad, la interpretación de las Sagradas Escrituras desde la fragilidad humana y la

teología basada en la clave wesleyana, que busca la transformación de las personas, la iglesia y la sociedad. La carga académica del programa tiene dos pilares: bases teológicas y elementos prácticos, que son los pilares de la formación teológica en clave wesleyana. En su versión 2025 tenemos hermanos laicos de la Iglesia Colombiana Metodista y de la Iglesia Comunidad Metodista de Venezuela.

**VISITA AL SEMINARIO GARRETT:** El director del Seminario, Rev. Miguel Ulloa, fue invitado a participar en la Escuela de Ministerio, organizada por el Seminario Garrett de Chicago y la Conferencia Jurisdiccional del Norte Central de la Iglesia Metodista Unida. Esta tenía como propósito reunir a laicos en funciones pastorales y brindarles herramientas teológicas, pastorales y reglamentarias. El pastor Ulloa impartió clases sobre el movimiento metodista y el metodismo en América Latina.

**TALLERES DE LIDERAZGO CRISTIANO:** En la Iglesia de Victoria, el jueves 10 de abril se llevó a cabo un taller sobre liderazgo cristiano, a la luz del modelo de Jesús y de las primeras comunidades cristianas. En esta primera instancia, participaron 19 hermanos y hermanas. Posteriormente, la experiencia se replicó en la Segunda Iglesia de Temuco, con 36 participantes provenientes de las iglesias de Temuco y de la IMEMA.

**PRESENTACIÓN DEL LIBRO: SANTOS - ÁNGELES, ÍDOLOS Y DEMONIOS (Autor: Revdo. Pedro Correa M.):** En la Municipalidad de Temuco, el miércoles 9 de abril, se dieron cita más de ochenta personas para el lanzamiento del libro Santos - ángeles, ídolos y demonios: el metodismo en Chile cincuenta años después. Esta obra considera como hitos los cincuenta años del golpe de Estado y los cincuenta años de la autonomía de la Iglesia Metodista de Chile. La presentación estuvo a cargo del Hno. Gonzalo Neira y del propio autor.

Entre los asistentes había hermanos y hermanas metodistas, así como miembros de otras tradiciones evangélicas y público en general. Durante el evento tomaron la palabra el alcalde de Temuco, Sr. Roberto Neira Aburto; el encargado de la Oficina Municipal de Asuntos Religiosos; el superintendente del Distrito Sur, Revdo. Jaime Medina; y el director del Seminario Metodista, Revdo. Miguel Ulloa. Además, se contó con una

presentación musical dirigida por la Hna. Valentina Rivera y el Hno. Félix Cárcamo. El autor nos invitó a reflexionar sobre el valor de presentar el libro en un espacio público, invocando el énfasis wesleyano de que “el mundo es mi parroquia”.

**TALLER DE MÚSICA:** El sábado 12 de abril, en las dependencias del Seminario Metodista, comenzó un taller de música dirigido por el Hno. Jaime Tavrytzky. El propósito del taller es enseñar guitarra y teclado para el uso en el culto congregacional. Quienes pertenecen al Distrito Metropolitano y deseen sumarse a esta iniciativa aún pueden integrarse al programa.

**Informaciones:**

**Rev. Miguel Ulloa Moscoso**

[seminarioimech@gmail.com](mailto:seminarioimech@gmail.com)

[www.seminariometodista.cl](http://www.seminariometodista.cl)

---

## **PASTORAL MIGRANTE IMECH**

---

### **Segunda reunión de Revisión Regional de implementación del Pacto Mundial para la Migración Segura, Ordenada y Regular**

Los días 18 a 20 de marzo se realizó la segunda reunión de Revisión Regional de implementación del Pacto Mundial para la Migración Segura, Ordenada y Regular por la Organización Internacional para las Migraciones (OIM) y la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), con sede en la comuna de Vitacura; en la cual contamos con representación de nuestra Iglesia Metodista de Chile como organización basada en la Fe a través de la Coordinadora Nacional de la Pastoral Migrante hermana Yasna Almendra Barriga,

gracias a la convocatoria del Equipo Global de Migración de UMCOR - United Methodist Committee On Relief. En ella participaron representantes gubernamentales, agencias de la

ONU, organizaciones intergubernamentales, sociedad civil, sector privado y otros actores

claves.

El Pacto Mundial para la Migración Segura, Ordenada y Regular es el primer acuerdo global de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) que plantea un enfoque común sobre la migración internacional, estableciendo un marco de cooperación transnacional y multidimensional que consta de 23 objetivos entrelazados bajo una serie de principios transversales e interdependientes. Esta segunda revisión permitió reforzar los compromisos de los estados, intercambiar buenas prácticas y fortalecer la cooperación regional, la cual es necesaria para acoger a las personas dejan su país de origen impulsados principalmente por crisis políticas, humanitarias, disparidades económicas y cambios medioambientales. El llamado principal realizado durante la reunión es permanecer en acción, en que los estados deben impulsar el desarrollo sostenible abordando las causas estructurales de la migración, promoviendo la inclusión, igualdad de derechos, garantizando un trato digno para todas las personas, respetando los derechos humanos y rechazando las prácticas regresivas que violentan los derechos de las personas en movilidad, en que el enfoque principal es la persona, con la finalidad de lograr una migración segura, con dignidad y plena en derechos.



**Yasna Almendra Barriga**  
**Coordinadora Nacional de la Pastoral Migrante**

## ***LOS METODISTAS Y EL DÍA DE LOS/LAS TRABAJADORES/AS***



El movimiento metodista, desde sus principios históricos y fundamentos bíblicos teológicos ha puesto su atención, compromiso y misión en los contextos sociales, siempre involucrándose en garantizar la dignidad y la justicia en todas las áreas, sean estas laborales, educativas, de salud y otras tantas del desarrollo humano. Es por eso que nuestro compromiso social siempre ha estado vinculado a la defensa y promoción de los derechos de los trabajadores, esto como una evidencia al gran y primer compromiso que es con el evangelio, que libera y que promueve una vida íntegra.

Si observamos nuestra tradición metodista encontramos que está fuertemente comprometida y vinculada con los valores del reino de Dios, el que involucra la justicia, la dignidad y la igualdad para todas las personas, sea cual sea su clase social, etnia, origen o género.

En este día recordamos y afirmamos ese compromiso cristiano metodista con los trabajadores de todo el mundo, rechazando cualquier tipo de abuso y violencia laboral.

El 1 de mayo no podemos olvidar a los mártires de Chicago, que dan origen al día del trabajador, aquellos que comenzaron una huelga exigiendo una justa jornada laboral no esclavizante. De ahí nace la propuesta de las 8 horas de trabajo con la consigna de: 8 horas de trabajo, 8 horas para la familia y 8 horas para el descanso.

Este hecho social nos identifica plenamente como metodistas, pues en esa memoria del 01 de mayo de 1886 nos encontramos con Samuel Fielden,

pastor de la Iglesia Metodista, quien quedó grabado en la historia mundial cómo uno de los líderes del movimiento laboral que dio inicio al día del trabajador, al participar activamente en la lucha por mejores condiciones salariales y de horario.

El pastor Fielden luego de estudiar Teología fue ordenado como Pastor y pastoreó en congregaciones de trabajadores en el centro de Chicago. Fue en ese espacio donde asume con fuerza y consistencia sus convicciones cristianas.

Prontamente, en julio de 1884, se unió a la IWPA, (International Working People's Association) que era la Asociación Internacional de trabajadores. Iniciadas las manifestaciones del movimiento obrero en Chicago, donde el pastor Fielden encabezó las propuestas y demandas laborales junto a otros líderes, se generaron distintas actividades, en una de ellas mientras el pastor Fielden terminaba un discurso, la multitud de trabajadores que estaba presente fue atacada por fuerzas de orden pública, dando muerte a un sinnúmero de personas y dejando a otras tantas heridas, ahí el pastor Fielden recibió también un disparo en su pierna. Al día siguiente de este hecho fue detenido y después fue injustamente llevado a juicio.

Todos los detenidos fueron encontrados culpables y condenados a muerte, de ellos 4 fueron ejecutados en la horca, al pastor Fielden le conmutaron la pena de muerte por cadena perpetua, sin embargo, a los seis años fue indultado por el gobernador.

El resultado del movimiento en Chicago dio origen a que desde el año 1889, luego de un Congreso Internacional en Paris, se declarara el 01 de mayo como "El día Internacional del trabajador".

Hoy recordamos dos frases del pastor Samuel Fielden dichas en defensa en su juicio, las que representan su compromiso cristiano social:

***"Yo amo a mis hermanos los trabajadores como a mí mismo. Yo odio la tiranía, la maldad y la injusticia", - "Yo creo que llegará un tiempo en que sobre las ruinas de la corrupción se levantará la esplendorosa mañana del mundo emancipado, libre de todas las***

***maldades, de todos los monstruosos anacronismos de nuestra época y de nuestras caducas instituciones”.***

Para los/as metodistas este día proporciona un desafío a la continuidad de nuestro testimonio de fe en la defensa de los derechos, algo que debe ser permanente entre nosotros y nosotras.

Wesley afirma que la justicia social y la fe cristiana están intrínsecamente unidas, tanto en la acción directa, como en la forma en que se demuestran las creencias y la verdad. No es casualidad que el mes del metodismo comience con la conmemoración de este día, el que nos recuerda el compromiso de seguir anunciando el evangelio que libera y dignifica.

Que Dios nos guíe siempre para avanzar hacia una sociedad y mundo mejor.

**Pbro. Felipe Rojas Cortés**  
**Secretario Eclesiástico – IMECH**

---

## **A G R A D E C I M I E N T O S**

---

El aporte para el presente boletín: **Marzo/Abril 2025** le corresponde al Distrito Metropolitano, solicitamos hacerlo llegar a nuestra Cuenta Corriente 61396257 del BCI a nombre de Iglesia Metodista de Chile, Rut 65.668.740-1. A continuación, compartimos el Calendario de Aportes 2025 e informamos los aportes que quedaron pendientes del año 2024. (\$210.000)

### **ENERO/FEBRERO:**

Distrito Norte 2025, ***pendiente***

### **MARZO/ABRIL:**

Distrito Metropolitano, Año 2024 – 2025 ***pendiente.***

## **MAYO/JUNIO:**

Distrito Sur  
Colegio Inglés

## **JULIO/AGOSTO:**

Distrito Concepción, **pendiente 2024**  
Corporación Metodista, **pendiente 2024**

## **SEPTIEMBRE/OCTUBRE:**

Distrito Norte Verde, **pendiente 2024**  
Distrito Austral, **pendiente 2024**  
Distrito William Taylor

## **NOVIEMBRE/DICIEMBRE:**

Seminario Metodista

**¡MUCHAS GRACIAS!**



**Ofrenda Misionera**  
**Nacional Curicó 2025**



**Transferencia  
Bancaria**

**Corporación Metodista**

**Banco BCI**

**Rut :**

**70.002.810-0**

**Cuenta Corriente:**

**12290181**

**\*Favor de compartir comprobante  
de pago con Nombre Completo\***

**[misom.imech@gmail.com](mailto:misom.imech@gmail.com)**